



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V312-1072</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Maison de type « Pêcheur » d'environ 83m<sup>2</sup>, rénovée dans un esprit contemporain, située dans un quartier calme de Port Grimaud Sud. Cette maison se compose de: Au rez-de-chaussée : entrée, grand séjour avec belle cuisine ouverte équipée, ouvrant sur une terrasse qui a un jardin. Au 1er étage : Deux chambres, une salle de douche et WC indépendant. Au 2<sup>ème</sup> étage : Une chambre principale ouvrant sur une loggia avec très belle vue sur la cité lacustre, une autre chambre côté rue, une salle de douche et WC. Amarrage de 10m de longueur x 4,26m de largeur. Orientation Sud-est. Un emplacement de parking privé.

*Fischerman house, approximately 83sqm, located in a quiet area of Port Grimaud Sud. This house has been renovated in a modern style. It consists of: On the ground floor: an entry, a nice and modern open kitchen, a large living room opening onto a terrace and garden. On the 2nd floor: 2 bedrooms, a shower room and independent WC. On the 3rd floor: A master bedroom opening onto a loggia with great view over the lake city, another bedroom, a shower room and WC. Boat mooring of 10m length x 4.26m width. Facing South-East. A private parking.*

## **NEW PLACE IMMOBILIER**

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)